
同窓会理事会（第４回）議事録 

と き 平成２９年８月２２日（火）１９：００～１９：４０ 

ところ のがみプレジデントホテル３Ｆ 

出席役員及

び監事 

会長：藤江、副会長：永末・花元・井上・小池、部長：近藤・榎本・伊藤、 

監事：大塚・尾籠、事務局：上村 

欠席役員等 なし 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

開会あいさつ及び進行（近藤） 

１．会長あいさつ 

２．経過報告（財務部）：同窓会名簿作成に伴う印刷業者の選定中 

３．議題（議長：花元） 

◎当番生より（総会・懇親会について、進捗状況の説明（別紙添付）：４６回生） 

  各担当者の説明及び主な質疑 

  ○委員長：本番まで６０日を切りました。広告協賛にご協力をお願いいたします 

  ○事務局長：チケットを持参しています。取りまとめ頂く理事にお渡しいたします 

  ○企画：懇親会案内１２：５５、開始１３：００、終了１６：００の予定 

   ●乾杯までの時間が長いのではないか⇒できる範囲で短縮を検討します 

   ●応援団の演武は当番でできるか⇒継続して声掛けをします 

  ○広報：９月に広報誌第３号を発行予定、ホームページの随時更新 

  ○総務：広告協賛金の入金状況（協賛約２９５社、約２９５万円） 

      総会は例年と同じく１２時開会の予定 

   ●協賛広告訪問ついて口添えしたがどうなったか⇒全部まわりました 

   ●協賛広告訪問先データを担当役員へ送ってほしい（再要望） 

  ○財務（事務局長が代理説明）：運営費残額 約３９６万円 

   ●運営費が少ないようだが⇒今後も働きかけをしていく 

   ●チケットについて⇒本理事会終了後にお渡しします 

４．依頼・連絡、その他： 

●４７回生への声掛けはしたか⇒８月５日に行いました（当番生） 

●次回の理事会はいつか⇒１０月上旬を考えています（総務部） 

○母校トイレの改修に同窓会として何ができるか検討する予定（会長） 

○各支部のあり方について検討する予定（会長） 

閉会あいさつ（近藤） 

次回予定 

と き  １０月上旬 

ところ  のがみプレジデントホテル 

議 題  総会の運営について、その他の予定 

文書作成者 総務部：近藤 

○は担当者による説明、●は意見・要望又は質問 



理事会（平成２９年８月２２日開催）出席理事一覧 

区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 

東京支部長  関西支部長  福岡支部長    

 

高女代表  高女代表  高女代表    

 

  高校３１回  高校６１回    

    ３２回    ６２回    

高校 ３回    ３３回    ６３回    

   ４回    ３４回 ○   ６４回    

   ５回 ○   ３５回 ○   ６５回    

   ６回    ３６回    ６６回    

   ７回    ３７回  ６７回    

   ８回    ３８回      

   ９回 ○   ３９回      

  １０回    ４０回      

  １１回 ○   ４１回      

  １２回 ○   ４２回      

  １３回 ○   ４３回      

  １４回    ４４回 ○     

  １５回 ○   ４５回 ○     

  １６回    ４６回 ○     

  １７回    ４７回      

  １８回    ４８回      

  １９回    ４９回      

  ２０回 ○   ５０回      

  ２１回 ○   ５１回      

  ２２回    ５２回      

  ２３回 ○   ５３回      

  ２４回 ○   ５４回      

  ２５回 ○   ５５回      

  ２６回 ○   ５６回      

  ２７回 ○   ５７回      

  ２８回    ５８回      

  ２９回    ５９回      

  ３０回    ６０回      

※ 出席者回期は○表記 網掛けは理事未確定回期（平成２９年８月２２日現在） 


